

Im Felde, Dezember 1939

Sollt Ihr, weil der Kriegsgott rast,
diesmal auf den Vers verzichten,
den Ihr sonst alljährlich last,
der halb ernst ist und halb spaßt,
Volkers Weihnachtsgruß ? - Mit nichten !

Soll ich, weil ich mit den Wall
an der Westfront froh besetzte,
dämpfen meiner Leyer Schall ? -
Aber nein, auf keinen Fall !
Trübsal wär' mir schon das Letzte!

Etwa, weil Euch Krieg nicht liegt ? -
Nur die Dummen werden brüllen.
Frau und Kind sind ja vergnügt,
Liebe über Trennung siegt,
Warum also bang verstummen ? !

Mangelt doch auch jeder Grund
(bei Betrachtung unsres Falles)
zum Verdraß : Wir sind gesund,
zuversichtlich, fröhlich und
wir sind nichts, -
Deutschland ist alles ! ! -

Mit den herzlichsten Weihnachts- u. Neujahrswünschen.

Dein u. Euer getreuer
Freund und Onkel
Volker.

(demnächst wohl ein paar Tage im
Urlaub in den Armen der Familie !)